



やなぎさわしょうがっこう みな にほん さむ しき かい
柳沢小学校の皆さん、こんにちは！日本は寒くなってきた時期でしょうか？パラオは相変わらず30℃。ずっと夏の感覚なので、11月になった気がしません…。今回は、子どもたちの休み時間の様子や、パラオで人気のスポーツをお伝えします。

パラオで人気の遊びやスポーツは？

子どもたちは休み時間にどんなことをしているの？

パラオでは、多くの子どもたちが外に出て、太陽の下で思いっきり体を動かしています。日本の学校と同様に、遊具で遊んだり、鬼ごっこやサッカーを楽しんだり姿が見られます。時には木に登ったり、ブランコで何度も回転したりするなど、見ているこちらがハラハラしてしまうような遊び方をしている子もいます。しかし、彼らは全く気にせず、無邪気な笑顔で遊び続けています。



パラオの学校の校庭は、どこも芝生で覆われています。まるで、柳沢小学校の裏校庭のような緑豊かな空間です。一方、体育館はコンクリートの床に屋根が付いているだけの、開放的な作りになっていて、壁はありません。転んでケガをする危険性



も高いように思えますが、子どもたちはここで元気に走り回って遊んだり、体育をしたりしています。雨の時には、教室で絵を描いたり、カードゲームを楽しんだりする姿が見られます。



パラオで人気のスポーツは？

パラオで一番人気のスポーツは野球と言われています。日本人が伝えた歴史があり、今でもパラオ語で「ヤキュウ」と呼ばれています。他のスポーツも盛んで、夜には学校の体育館からバスケットボールやバドミントン、バレーボールなど様々なスポーツの音が響き渡ります。ランニングイベントもよく開催されており、無料で参加できるものもあります。私も先日、5kmのレースに挑戦し、幸運にも女性の部で1位をとることができました！

